

24Jam

Ziarah Dan Tabur Bunga Di TMP Dharma, Ny Novita Ade Siregar:Wujud Penghargaan Jasa Para Pahlawan

Wahyudha Widharta - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Mar 31, 2023 - 14:20



SALATIGA-, Jelang peringatan HUT Persit KCK ke-77 tahun 2023, Ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073/Makutarama PD IV/Diponegoro melaksanakan Ziarah dan Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Dharma Salatiga, Jumat(31/03)



Upacara Ziarah dan Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Kota Salatiga tersebut diikuti oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Mkt PD IV/Diponegoro Ny Purnomo Sidi, Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, Ketua Persit KCK Cabang XXXV Dim 0714/Salatiga, Ketua Persit KCK Denpom IV/3 Salatiga, Pengurus Koorcab Rem 073/Mkt, Ketua Persit KCK Anak Ranting Satdisjan Korem 073/Mkt, Ketua Persit KCK Ranting LII Yonkav 2/TC, Ketua Persit Ranting 2 Yonif 411/Kostrad dan Perwakilan Ibu ibu Persit Persit KCK Rem 073 dan Anak Ranting.



Usai kegiatan Tabur bunga Ketua Persit KCK Cabang XXXV Dim 0714/Salatiga Ny Novita Ade Pribadi Siregar saat di hubungi Penerangan Kodim mengatakan Ziarah makam ini sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan yang telah gugur berjuang demi kemerdekaan NKRI.

"Dihari Ulang Tahun Persit Ke 77 ini, kami selaku istri dari Prajurit senantiasa berkomitmen untuk selalu menghormati dan mengenang jasa para Pahlawan yang telah gugur dalam membela dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia"tegasnya.

Selain itu. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan contoh kepada generasi muda agar senantiasa menghargai dan menghormati Jasa pahlawan.

"Serta menginspirasi generasi penerus dimana semangat juang, semangat kebangsaan para Pahlawan akan selalu tertanam dihati dan menjadi kebanggaan sepanjang masa"pesan nya

Upacara Ziarah dan Tabur Bunga berlangsung dengan khidmat, diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan, peletakan karangan bunga di tugu makam pahlawan oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Mkt PD IV/Diponegoro Ny Purnomo Sidi dan diakhiri dengan tabur bunga oleh para peserta upacara.

Editor:Yudha27